

<http://www.derwesten.de/staedte/unser-vest/jutta-haug-engagiert-sich-in-der-buergerstiftung-id9154599.html>



An ihrem Arbeitsplatz im Sitzungssaal des Europäischen Parlaments in Straßburg: Die SPD-Europaabgeordnete Jutta Haug. Nach 20 Jahren bewirbt sie sich 2014 nicht mehr um ein Mandat.

*Foto: Privat*

HOF-PLAUDEREI

## Jutta Haug engagiert sich in der Bürgerstiftung

24.03.2014 | 11:03 Uhr

**20 Jahre lang war Jutta Haug Mitglied des Europäischen Parlaments. Jetzt engagiert sich die 62-Jährige ehrenamtlich in ihrer Heimatstadt Herten als Vorsitzende der Bürgerstiftung. Über ihr Leben und ihre Ziele spricht sie am Donnerstag, 27. März, ab 19 Uhr auf dem Hof Wessels im Rahmen der Reihe Hof-Plauderei.**

Dass Jutta Haug kein "Mauerblümchen" ist und mit spitzer Zunge für kabarettistische Glanzlichter sorgen kann, wissen die Menschen der Region seit ihren Auftritten als Mitglied der Frauengruppe "Die Disteln". Sie lebt mit ihrer Familie seit vielen Jahren in Disteln. Die Wirtschafts- und Finanzexpertin war vor ihrer Wahl ins Europäische Parlament fünf Jahre im Hertener Rat aktiv. Einige ihrer politischen Ämter, die sie in den letzten Jahren innehatte: Vorsitzende des ASF Bezirks Westliches Westfalen, Mitglied des SPD-Bundesvorstands und des SPD-Landesvorstands NRW. Sie ist überzeugt: Man muss sich einmischen und engagieren. Das will sie künftig an der Spitze der Hertener Bürgerstiftung tun.

Bei der Hof-Plauderei spricht Jutta Haug mit dem Journalisten Gregor Spohr. Für Musik sorgt bei der Hof-Plauderei Barbara Zachewicz mit Saxophon und Querflöte. Der Eintrittspreis beträgt 5 Euro und kommt dem Hof zugute.